



Les chiens sont de grands explorateurs avec leur bouche. Peu importe votre attention, votre chien peut avaler l'interdit. Il est une bonne idée de garder le numéro de téléphone de votre vétérinaire à portée de main.

Cependant, si le coupable est pris dans les 60 minutes suivant l'ingestion, tentez de le faire vomir en utilisant du Peroxyde 3 % à raison de 1 ml/kg dans la bouche. Attention, goût désagréable et voir à ne pas l'envoyer dans les poumons. Si l'animal n'a pas vomi en dedans de cinq minutes, répétez la procédure.

Dogs explore with their mouth. No matter how cautious you are, it is possible that your dog may find and swallow something they shouldn't. It is a smart idea to always have the phone number of your local vet handy.

Depending on what was ingested, if the culprit is caught within 60 minutes, inducing vomiting can be tried using Peroxide 3%, 1ml/kg in the mouth. The taste is not pleasant, and be careful not to get it into the lungs. If the animal has not vomited within 5 minutes, repeat the procedure.